

COSTES

- ▶ Durante el primer año de actividad de Raíces Charras, se prevé una inversión total de 136.020 €, distribuida entre costes iniciales y costes operativos mensuales. De este importe, 19.800 € corresponden a los costes iniciales necesarios para la puesta en marcha del proyecto, mientras que los 116.220 € restantes se destinan a cubrir los gastos operativos a lo largo del año. Los costes iniciales incluyen gastos de producción, como herramientas de edición y personal especializado en marketing, costes de marketing asociados a la promoción de excursiones, licencias y registros necesarios para la apertura de la empresa, así como el alquiler temporal del local y oficina, además de los gastos de decoración y material imprescindible para el inicio de la actividad.
- ▶ Por otro lado, los costes operativos mensuales ascienden a 10.430 € e incluyen los gastos derivados de la actividad ordinaria de la empresa. Entre ellos se encuentran los costes relacionados con espectáculos taurinos, destinados a seguros y permisos con carácter bimestral, los servicios básicos (internet, agua y electricidad), los costes de personal correspondientes a dos empleados, el alquiler del local y del espacio publicitario en el centro Carrefour, así como otros gastos menores como productos de limpieza. Asimismo, se contemplan los costes de producción asociados a la realización de cuatro excursiones mensuales, con un coste unitario de 1.000 €, lo que constituye una parte relevante del gasto operativo.